
7 Pièces

600 m²

Réf. BSM230097

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Proche des plages de Saint-Jean-Cap-Ferrat,  cette villa luxueuse offre

une vue inégalée sur la mer Méditerranée et Monaco. L'architecture tire

parti  de  l'emplacement  de  la  maison,  avec  des  fenêtres  qui  inondent

l'intérieur  de  lumière  naturelle  et  offrent  des  vues  sur  la  mer  depuis

presque  toutes  les  pièces.Un  ascenseur  relie  les  3  étages,  jusqu'à  la

superbe  terrasse  sur  le  toit.  Des  allées  descendent  à  travers  le  jardin

paysager  jusqu'à  la  grande  piscine,  qui  se  trouve  au  bord  de  la

propriété  et  surplombe  la  mer  en  contrebas.Récemment  rénovée,

l'intérieur de la villa présente un design ...

Close to the beaches of Saint-Jean-Cap-Ferrat,  this luxurious villa offers unrivalled

views of the Mediterranean Sea and Monaco. The architecture takes advantage of

the house's location, with windows flooding the interior with natural light and offering

sea  views  from  almost  every  room.  An  elevator  connects  the  3  floors,  up  to  the

superb  roof  terrace.  Walkways  lead  down  through  the  landscaped  garden  to  the

large swimming pool, which sits at the edge of the property and overlooks the sea

below.Recently  renovated, the villa's  interior  features an immaculate contemporary

design. The living room, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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